

Les Journées Nationales de la Psychiatrie Privée

Régulièrement tenues chaque année depuis la fondation de l'A.F.P.E.P., les Journées Nationales de la Psychiatrie Privée constituent le temps fort de nos activités.

Journées d'études thématiques, action de Formation Médicale Continue de dimension nationale, voire parfois internationale, organisées par des psychiatres privés en fonction des spécificités de la pratique privée, ces Journées font cependant appel en tant que besoin aux experts les plus reconnus des domaines étudiés.

Elles se veulent aussi l'occasion de rencontres et d'échanges spontanés entre praticiens dans une ambiance de convivialité toujours très chaleureuse.